



## Honestidad, Rendición De Cuentas, Empleos, Salud, Covid 19, Educación, Ciencia Y Tecnología, Destaca Omar Fayad Al Rendir Su 4º Informe De Resultados

**Pachuca, Hgo 2 de septiembre 2020.-** A cuatro años de logros en Hidalgo el 2020 se convirtió en un desafío global que nos pone a prueba, pero los hidalguenses sumamos esfuerzos para enfrentarlo.

Construimos un gobierno honesto, un gobierno que se desarrolla de manera sólida, sostenida y acelerada. Es la visión que nos une desde 2016, señaló el gobernador Omar Fayad al presentar su 4º Informe de Resultados a los Hidalguenses.

Preciso que “Hoy, en este cuarto ejercicio de rendición de cuentas, es mi deber constitucional reconozco a cada hidalguense por su compromiso y esfuerzo por su entereza ante la pandemia y por seguir de pie ante el desafío.

Avanzamos en muchas áreas y el progreso es notable; pero la prioridad es la vida humana, por ello implementamos el operativo escudo con más de 50 medidas sanitarias, económicas y sociales para afrontar la pandemia.

Destacó en su informe el mandatario que “En Hidalgo tenemos la mirada puesta en el horizonte, para crecer, pero crecer juntos, como lo hicimos al lograr una respuesta histórica en la actualización del Plan Estatal de Desarrollo, con más de 450 mil participaciones y 34 mil propuestas”.

Los hidalguenses estamos comprometidos para que la recuperación social y económica de nuestro Estado sea integral, sostenida y en el menor tiempo posible logramos 64 mil millones de pesos en inversión lo que supera en cuatro años la meta que nos habíamos fijado para toda mi administración.

Destacó Fayad Meneses que las empresas y los inversionistas confían en Hidalgo, contribuyen a la generación de más de 78 mil empleos directos e indirectos a través de los 62 proyectos estratégicos que se consolidan en la entidad. “Hidalgo se consolida como un polo de desarrollo y un nuevo destino de desarrollo de México”.

Informó que “A fin de mantener el crecimiento durante la pandemia, la obra pública no se detuvo, es más se aceleró. Como lo comprometí desde mi campaña hoy más hidalguenses tienen agua potable y drenaje, mejoramos contundentemente la estructura y se invirtieron más de 9 mil millones de pesos para hacerlo realidad.

La pandemia nos desafió y nos puso a prueba, en tiempo record habilitamos 5 hospitales en distintas regiones del Estado y en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y el INSABI cuatro clínicas Covid más que permiten garantizar la atención médica a quien más lo requiera.

Adquirimos equipos modernos y de alta tecnología como los tomógrafos de 128 cortes y el sistema de telemetría.

Hoy contamos con el mejor laboratorio de salud pública para detectar la presencia de Covid. A través de videollamada los pacientes pueden estar en contacto con sus familias sin riesgo de contagio”.

Así mismo, destaco el trabajo de todos los que han contribuido en el combate al Covid 19 en Hidalgo “Reconozco profundamente a todo el equipo de salud conformado por médicos, enfermeras, camilleros, archivistas, personal de limpieza

y de farmacia, a todos ellos que han dado mucho más de su tiempo, gracias, por ser la primera línea de combate contra el Covid en Hidalgo.

Al tiempo que aseguró que “En Hidalgo, la apuesta a la ciencia es al más alto nivel, por ello en cooperación con el instituto Paul Scherrer y el Sincrotrón de Suiza apoyamos 6 proyectos de investigación que buscan a través de tratamientos y terapias la cura del Coronavirus, al mismo tiempo científicos y hidalguenses generan un tratamiento que busca reducir la mortalidad por Covid 19 y lo hacen con protocolos del uso de plasma de convalecientes y células madre que ya aplicamos para salvar vidas.

Informo que las acciones que se han puesto en marcha por su gobierno en Hidalgo han sido la mejor manera de salvar vidas es prevenir por eso “instalamos módulos de orientación y atención, lavamanos públicos en los 84 municipios, usamos cámaras térmicas para identificar los casos sospechosos. Distribuimos más de 300 mil cubrebocas de alta tecnología y realizamos más de 100 mil pruebas rápidas de Covid 19.

Para la población más afectada por los efectos de la pandemia habilitamos el número telefónico, 800, 500 contigo, a través del cual atendimos más de 50 solicitudes de apoyo.

En educación, desplegamos acciones para garantizar en todo el territorio hidalguense el regreso a clases, ahora desde casa a través de la radio, de la televisión, de los medios digitales e incluso de las guías didácticas.

Apoyamos el ingreso familiar con la entrega gratuita de uniformes escolares a 630 estudiantes y por primera vez otorgamos estos beneficios a estudiantes de escuelas públicas de educación especial, preescolar y primaria.

Procuramos a niños y jóvenes al poner en sus manos las herramientas para un mejor aprendizaje, entregamos paquetes de útiles escolares gratuitos a casi 730 mil estudiantes para beneficio de 405 mil familias.

Logramos la fuerza laboral de 10 instituciones públicas de educación superior, mil 200 trabajadores se incorporaran por primera vez al IMSS demanda que desde hace 20 años esperaban sus familias”.

En el rubro de Educación informó Fayad Meneses “Somos la única entidad en el país que entrega libros de texto gratuito, uniformes, útiles, tabletas, aulas virtuales y memorias de USB con software y contenidos didácticos a 70 mil estudiantes en planteles descentralizados de educación media superior.

Para tener más espacios dignos en educación más de 5 mil escuelas fueron mejoradas con una inversión de más de mil 109 millones de pesos, gracias a estas acciones somos el segundo lugar a nivel nacional en cobertura en nivel media superior.

En Hidalgo 9 de cada 10 jóvenes cursan el bachillerato y de sus egresados 9 de cada 10 ingresan a la universidad, con lo que nos ubicamos entre las 7 entidades con mayor cobertura de educación superior. Disminuimos el rezago educativo con un resultado superior al promedio de los otros Estados.

Hoy contamos con la primera generación de egresados de maestría de la Universidad Digital de Hidalgo. Debido a que cumplen con los más altos estándares de calidad y pertinencia, 44 posgrados de instituciones hidalguenses fueron reconocidas en el Programa Nacional de Posgrados de Calidad de CONACIT.

La cultura es la esencia de la calidad, duplicamos la oferta cultural en el Estado y apoyamos a 300 grupos comunitarios para conservar sus costumbres y tradiciones, llevamos educación artística a 11 mil 800 niños y jóvenes para preservar sus sueños y alejarlos de las adicciones”.

“Para reactivar la economía cultural – aseguró el mandatario - entregamos 858 apoyos directos a portadores, promotores culturales a 37 municipios y apoyamos a 775 emprendedores con el Programa “Hidalgo es Creativo”.

Hidalgo escala en la cobertura de la calidad de la educación y llevamos la cultura a todos los rincones del Estado para preservar nuestras tradiciones, nuestro arte, nuestra identidad. Iniciamos el primer ciclo escolar en casa, como una prueba de que unidos garantizamos tu derecho a la educación frente al Covid 19.

La prioridad para su gobierno es la atención los mas desprotegidos por ello destacó “Los grupos vulnerables son nuestra prioridad, entregamos a 60 mil familias 110 mil dotaciones alimentarias con la estrategia “Hidalgo te Nutre”, programa que desarrollamos con la colaboración de las organizaciones de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, la FAO.

Y con respuesta inmediata a la pandemia más de 57 mil estudiantes de las escuelas de tiempo completo reciben apoyo alimentario en tiempo record.

En relación a los apoyos a productores, Apoyo al Empleo, financiamiento a empleadores, turismo, hoteleros, restauranteros informó que “El campo es el sustento de miles de familias, por ello se entregaron apoyos económicos a más de 40 mil productores para mitigar los efectos del Covid en el ingreso de las familias.

En estos cuatro años más de 20 mil productores recibieron subsidios de semillas de maíz, cebada, alfalfa, avena, frijol y pasto forrajero.

Con acciones como esta mantendremos uno de los reconocimientos más importantes de la gestión pública en México, otorgado por el CONEVAL, al ser el segundo Estado del País con el mayor esfuerzo para combatir la pobreza.

Hacer que el dinero rinda es el desafío de cada día, por ello el modelo de atracción de inversión generará más de 68 mil empleos directos e indirectos, empleos formales que estarán a disposición de los hidalguenses en los programas de “Apoyo al Empleo”, donde 9 de cada 10 usuarios consiguen un puesto de trabajo.

Para fortalecer a los empleadores entregamos el financiamiento más grande en la historia de Hidalgo, más de 2 mil créditos con un monto superior a los 750 millones de pesos apoyando a las micro, pequeñas y medianas empresas.

Previo a la pandemia, logramos una ocupación hotelera al 58 por ciento, lo que sitúa a Hidalgo como uno de los destinos turísticos más importantes de su tipo en el país y para conservar este nivel de ocupación creamos las plataformas digitales “Consume Hidalgo y Ahorra hoy y Disfruta Mañana”, con lo que logramos que alrededor de mil 500 negocios y 266 prestadores de servicios turísticos ofrezcan su producto y servicios en estos medios digitales y así nos preparamos para un regreso gradual y ordenado.

Para impulsar el Desarrollo Económico en el Campo, invertimos más de 519 millones de pesos en apoyo a 88 mil productores, con estos recursos logramos la tecnificación y equipamiento de unidades de riego, que incrementaron su material vegetativo, pudieron acceder a 863 créditos, para los que el Gobierno es aval y responde por ellos”.

En materia de seguridad publica subrayo el gobernador “Tu tranquilidad es nuestra prioridad, por ello en un año de operaciones en el C5i de Hidalgo se atendieron un millón 250 mil llamadas y videollamadas que recibieron respuesta inmediata ante cada emergencia.

Además el Centro de Control Comando, comunicaciones, cómputo, coordinación e Inteligencia es referente en Latinoamérica por su capacidad para la localización de personas desaparecidas, vehículos robados, trabajos de inteligencia para la prevención de la delincuencia.

Aplicamos tecnología de punta para tu seguridad, con más de 11 mil cámaras de videovigilancia, 38 arcos carreteros, así como la distribución de 30 mil alarmas vecinales y mil 255 botones de alertamiento.

Se han integrado todas las instituciones de seguridad y de emergencia, estamos listos para responder a tu llamada bajo un mismo centro de operaciones, gracias a este esfuerzo, hoy Hidalgo es un Estado más seguro para ti y para tu familia.

Con el Programa Código H, ampliamos la cobertura de tu seguridad, porque ahora escuelas, empresas, comercios y unidades habitacionales reciben vigilancia y enlace directo a las fuerzas de seguridad.

Por eso fortalecemos la prevención, enfrentamos los delitos cibernéticos, la violencia familiar y de género, la trata de personas, así como otros delitos”.

En procuración de justicia, informó que “con el primer laboratorio móvil de criminalística apoyamos a defendernos con innovación tecnológica a quienes no tienen recursos para pagar a un abogado y fortalecemos técnicamente los procesos de investigación con la creación del Centro de Identificación Humana y de Resguardo Temporal.

Gracias a la colaboración de instituciones y al uso de la tecnología, Hidalgo es el cuarto Estado con la disminución en la incidencia delictiva, más del doble que se ha logrado en el país, lo que permite que 8 de cada 10 municipios sean más seguros. Es un gran avance y seguimos trabajando, nuestra lucha contra el crimen no se detiene”.

Respecto al medio ambiente y su importancia para el bienestar y desarrollo de los hidalguenses el gobernante hidalguense mostro en su informe el interés por “ El equilibrio entre el medio ambiente y el desarrollo ecológico es el desafío de esta generación, con más de 9 mil hectáreas en la región de Actopan Hidalgo protegemos el santuario del puma, uno de los corredores biológicos más importantes de México, por primera vez en Hidalgo en coordinación con los gobiernos municipales evaluamos las emisiones de carbono para fomentar el uso sustentable y conservación de flora y la fauna local.

En colaboración con silvicultores de las regiones de Pachuca y Tulancingo, y a fin de que obtengan un beneficio económico en la protección de sus bosques colocamos más de 3 mil hectáreas en el mercado de bonos de carbono forestal.

A través del programa “ Yo sin Bolsas, Yo sin Popotes” , en Hidalgo dejamos de usar 4 mil 900 toneladas de bolsas de plástico y 2 mil 300 toneladas de popotes”.

Respecto a la movilidad de los hidalguenses informó que “Es alentador que de acuerdo al INEGI, tengamos el mayor incremento en la satisfacción de los usuarios del Sistema de Transporte Masivo a nivel nacional en nuestro caso con el Tuzobús, estos resultados se dan porque estamos interesados en que lleguen tiempo y con seguridad a su destino y para ello creamos la aplicación móvil con la que puedes ver la ubicación de todas las unidades del tuzobús en tiempo real.

Mejoramos la movilidad de 600 mil hidalguenses y transformamos la imagen urbana de la zona metropolitana de Pachuca, con la construcción de puentes y pasos elevados en la Super vía Colosio, así como la modernización de los bulevares Felipe Ángeles y Ramón, G. Bonfil”.

Además- dijo “Para garantizar vías de comunicación en buen estado para los próximos 20 años construimos más de 804 mil metros cuadrados de concreto hidráulico, lo que equivale a la distancia entre Pachuca y Tulancingo, con estos esfuerzos modernizamos y ampliamos más de mil kilómetros de carreteras en el Estado, lo que nos ubica como una de las cuatro entidades federativas con mayor longitud de carretera en el país. Hoy Hidalgo tiene más servicios, infraestructura y entornos sostenibles.

Aseguró que “el derecho a la igualdad es un desafío que nos une, somos la primera entidad en el país en operar una unidad especializada para investigar de forma multidisciplinaria los delitos de género y la única en integrar a la totalidad de sus municipios para la totalidad de instancias para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia de género.

En el último año, 8 de cada 10 feminicidios tienen una resolución y realizamos operativos focalizados para atender las carpetas de investigación en temas de violencia familiar y de violencia de género, como el programa de “Reto de Cien Días”, en la región Tula-Tepeji.

Y también incrementamos en el Estado al 187 por ciento el número de agentes de policía mujeres, el tema de género involucra a todas las áreas del gobierno y uno de los componentes relevantes está ligado a la deserción escolar y al ciclo de la pobreza causado por el embarazo en adolescentes. Logramos una reducción de 11 puntos en la tasa de nacimientos en las mujeres de 15 a 19 años”.

Somos el primer lugar a nivel nacional en atención a personas con discapacidad en los rubros de consultas paramédicas, terapia de lenguaje y terapia ocupacional, segundo lugar en estudios de diagnóstico y consultas médicas y cuarto en terapia física.

En el rubro deportivo informó que “En la Paraolimpiada nacional 2019, los atletas hidalguenses logran 49 medallas, 29 de oro, 8 de plata y 12 de bronce”.

Informó que en Hidalgo, la ciencia, la tecnología y la innovación avanza “Frente a los desafíos somos incluyentes, éste gobierno le apuesta a la ciencia, la tecnología y la innovación desde su primer día de gestión, Hidalgo escaló 7 posiciones a nivel nacional en solicitudes de patentes, y es la entidad que más avanzó en innovación en todo el país en el ranking del Instituto Mexicano para la Competitividad.

Usamos la ciencia de datos para tomar decisiones, Hidalgo hoy cuenta con el Laboratorio Estatal de gobierno digital y políticas públicas, único el país, buscamos ser el nuevo centro de desarrollo tecnológico e innovación de México”.

Informó Omar Fayad que **“En materia de fiscalización de los recursos públicos, no tuvimos una sola observación de la Auditoría Superior de la Federación, las finanzas del Estado son sanas y la deuda pública tiene un manejo responsable, que permite que por segundo año consecutivo la agencia Fitch Ratings otorga a mi gobierno la máxima calificación “AAA”, lo que no ocurría en los últimos 20 años.**

Con ello, los inversionistas ven en Hidalgo un gobierno confiable y eficiente, tenemos servicios más eficaces y transparentes como los relacionados con los concesionarios de los transportes públicos, ya que por primera vez, éste padrón está a disposición de la ciudadanía y sus trámites se realizan en línea y también el alta de proveedores del Gobierno del Estado es un trámite digital.

Recibimos un reconocimiento más de CONEVAL por impulsar el presupuesto basado en resultado de los municipios del Estado, llevamos la mayor cantidad de servicios a tu región, más de 80 mil atenciones en las oficinas regionales en 390 localidades, además atendimos la necesidad de 72 mil hidalguenses en las audiencias públicas que realizamos en todas las regiones de nuestro Estado.

